



Your employer partnered with Énergie Cardio to motivate you to maintain your healthy lifestyle and health journey.

Votre employeur a conclu une entente avec Énergie Cardio afin de vous encourager à poursuivre vos bonnes habitudes de vie et votre démarche santé.

Visit energiecardio.com/en/memberships and enter promo code **Fit30** to enroll in the "Essential" membership. For all other memberships, visit an Énergie Cardio location with your CoreLogic paystub or badge.

Visitez energiecardio.com/fr/abonnements#memberships et entrez le code promotionnel **Fit30** pour vous inscrire à l'abonnement "Essentiel". Pour toutes les autres adhésions, rendez-vous dans une succursale Énergie Cardio avec votre chèque de paie ou votre insigne CoreLogic.

Sign-up and save up to

145 \$ **off***

on memberships eligible to our corporate rates.

Inscrivez-vous et obtenez jusqu'à

145 \$ **de rabais***

**sur les abonnements admissibles
aux tarifs corporatifs**

Additional offers exclusive to our corporate members. Ask one of our Corporate Wellness Service Advisors for more details.

Offres exclusives additionnelles. Demandez des détails à votre conseiller des Services aux entreprises.

*/ Details at the gym. Corporate rate also applies to spouses and children 16 y.o and up living at the same address. / Détails au gym. Le tarif corporatif est également offert au conjoint ou à la conjointe et à toute personne de 16 ans et plus, résidant à la même adresse.

entreprises@energiecardio.com
energiecardio.com

**Énergie
Cardio**